



Avenue des Tropiques, vue d'ensemble, 2019

Avenue des Tropiques

L'avenue des Tropiques relie la rue des Alliés et la chaussée de Bruxelles à la rue du Delta en traversant l'avenue Van Volxem.

Reprenant partiellement le tracé d'un ancien chemin (la rue du Moulin), l'avenue des Tropiques est créée dans le cadre du *Plan général d'alignement pour la rectification et l'ouverture de rues dans le quartier du Bergheide*. Ce plan a été vu et approuvé par le Conseil communal dès 1913 mais, suite à la Première Guerre mondiale, il sera revu et fixé par l'arrêté royal du 27.11.1920. Ce plan prévoit également la modification du boulevard Guillaume Van Haelen et des rues des Glands et du Charme ainsi que la création des rues des Alliés, des Châtaignes, du Melon, du Tulipier et du Stade. L'avenue des Tropiques est ensuite modifiée dans le cadre du *Projet de voies publiques dans le quartier dit «Overliet»*, prévoyant également l'ouverture des rues du Delta et du Patinage, fixé par l'arrêté royal du 06.10.1923.

Le premier tronçon de l'avenue des Tropiques est bâti durant les années 1920 et 1930, le second durant les années 1950 et 1960.

Sources

Archives

ACF/TP 9, 43.

Ouvrages

VERNIERS, L., *Histoire de Forest-lez-Bruxelles*, A. De Boeck, Bruxelles, 1949.